

Clôture du débat public sur l'extension du tramway des Maréchaux

» 22/06/2006

Clôture du débat public sur l'extension du tramway des Maréchaux

Par M. Bertrand DELANOË et M. Denis BAUPIN

La Commission Nationale du Débat Public a dressé le bilan du débat sur l'extension du tramway T3. Ce processus, qui s'est achevé mi-mai, est le premier, mis en œuvre en France, pour un projet de transport collectif urbain. Nous examinerons attentivement l'ensemble des éléments de fond inscrits dans le rapport établi et publié aujourd'hui par cette Commission. Nous tenons d'ailleurs à souligner son professionnalisme, sa disponibilité, sa qualité d'animation, et à saluer son président Hubert Blanc.

D'ores et déjà, nous observons que la participation importante du public aux nombreuses réunions organisées en dehors du territoire parisien est venue confirmer la dimension parisienne et régionale de cette ligne de tramway.

La municipalité parisienne se réjouit de la qualité des échanges, riches et constructifs, qui se sont tenus entre les citoyens et les différents acteurs engagés dans ce projet (Ville de Paris, STIF, Région Ile de France et RATP).

Les nombreuses contributions d'associations, d'élus, de riverains ou encore de partenaires économiques nous confortent d'ailleurs dans notre volonté de poursuivre et d'approfondir la concertation avec l'ensemble de nos partenaires pour réaliser l'extension du tramway à l'horizon 2012.

De nombreuses suggestions sont venues enrichir le dossier présenté et permettront de l'améliorer. La Ville de Paris sera bien entendu très attentive à ce qu'elles puissent être prises en compte dans les décisions futures du STIF.